

La capitale départementale de la pêche en 2014, c'est Tarascon

Grosse journée de pêche ce samedi autour de l'étang de Rambaille.

L'étang de Rambaille a accueilli ce samedi la finale du championnat départemental de pêche catégorie jeunes (cadets de 14 à 16 ans, minimes de 9 à 13 ans et poussins de 8 ans et moins) organisée par la fédération des Bouches-du-Rhône de pêche et de protection du milieu aquatique.

Après leurs qualifications, les 57 participants venus d'Aix-en-Provence, Arles, Saint-Martin-de-Crau, Châteaurenard, Marseille, Aubagne, Noves ou encore Vitrolles, ont passé une magnifique journée, et ce malgré une chaleur étouffante. Les enfants âgés de 3 à 16 ans pour le plus grand ont réussi quelques belles prises comme des poissons chats, carpes, ablettes. Et comme record, un carassin de 740 grammes.

"L'avenir de la pêche"

Luc Rossi, président départemental de la fédération de pêche des Bouches-du-Rhône s'est dit "fier de voir des familles venir passer une journée



57 participants venus d'Aix-en-Provence, Arles, Saint-Martin-de-Crau, Châteaurenard, Marseille, Aubagne, Noves ou encore Vitrolles étaient engagés pour cette finale départementale.

/ PHOTOS J.M.

au bord de l'eau. C'est l'avenir de la pêche que nous sommes en train de préparer, le lieu est magnifique et c'est important pour la fédération de découvrir d'autres étangs."

Le premier adjoint au maire, Fabien Bouillard, était lui aussi satisfait et "heureux de voir le lieu avec toutes ces familles", rappelant que "tout ce qui peut aider à l'accueil des enfants sur la ville reste une priorité." L'Aappma a assuré toute la journée la logistique et aidé au contrôle des poissons.

Chaque participant s'est vu remettre la carte de pêche pour la future saison, et pour certains sont repartis avec des tablettes, du matériel de pêche, des vélos...

Bref, une belle journée qui s'est clôturée avec un goûter et évidemment la remise des coupes et des cadeaux pour chaque participant.

Jérôme MASANA

